Sólo ha pasado un año desde las elecciones del 11 de marzo, y sim embargo la realidad cos vivimos a diario nada tiene que ver con las aspiraciones expresadas por el pueblo cua do derrotó en las urnas a la dictadura de Lanusse.

El 11 de marzo el pueblo votó contra el gobierno militar, contra la represión y por 16 libertad de los combatientes. Hoy los compañeros que más lucharon como Quieto, Caride y Jaime son encarcelados y se reimplantan los métodos de la dictadura, como lo evidencian las torturas contra varios militantes de la J.P. y el secuestro de los compañeros Roldán y Antelo.Para ello fueron nombrados Villar y Margaride.

El 11 de marzo el pueblo votó masivamente por el peronismo, para cerrar un ciclo de pros cripción política abierto en 1.955, para lograr una mayor participación popular. Hoy son desconocidas las organizaciones más representativas del peronismo revolucionamio, se refuerza el poder de la burocracia y se reprime cada vez más abiertamente como forma de impedir la organización y movilización de los trabajadores y el pueblo. Como en los últimos 18 años, se trata de desmovilizarlos para imponer una política contraria a sus intereses.

El 11 de marzo, votando por Cámpora, el pueblo se pronunció contra 18 años de explotación de los trabajadores y la entrega al imperialismo. Votó contra los "inviernos" de Alsogaray, contra el "desarrollismo de Frondizi, contra la política de Krieger Vasena al servicio de los monopolios imperialistas. Votó por mejores salarios, por viviendas para todos, por lograr las reivindicaciones obreras desconocidas cada vez más desde 1.955.Hoy la economía sigue siendo 💀 manejada por los empresarios, y aunque estos seam "nacionales" como Gelbard y estén dispuestos negociar con todo el mundo, nada esencial ha cambiado en las condiciones de vida y de trabajo de la inmensa mayoria de la población.

El 11 de marzo el pueblo votó a Cámpora,Obregón y Atilio López,a Sidegain.Votó por los militantes de la J.P. que rodeaban todas las tribunas.No votó por lod que nunca aparecieron en 19 años de lucha, los burócratas sindicales que sabotearon las luchas obreras y dos políticos traidores que se aliaron con la dictadura militar.

El 11 de marzo fue posible por que desde 1.955 el pueblo combatió en todos los terrenos por que existió la Resistencia Peronista, y la huelga del Lisandro de la Torre, por que hubo ocupaciones de fábricas, planes de lucha, por que se multiplicaron las puebladas a partir del Cordobazo, por que fue constante el accionar de las organizaciones armadas, por que miles de compañeros salieron a enfrentar a la diotadura el 17 de noviembra cuamdo regresó Perón,por que desde el 9 de junio hasta Trelew todos los sectores populares dejaron sus mártires en el contra las fuerzas reaccionarias y el imperialismo.

Hoy es necesario hacer un balance del año transcurrudo. Un año en el que pasamos jotnadas gloriosas como las del 25 de mayo cuando el pueblo libertó a sus combatientes y otras tan dolorosas como la del 20 de junio en Ezeiza. Un año en el que se hizo realidad la reivindicación del retorno de Perón y su acceso a la presidencia, pero en el que se fortaleció la; derecha y se afirmó una política cada vez más enfrentada con los intereses populares.

Para enfrentar a la burocracia y a la política reaccionaria que hot se lleva adelante es fundamental reclamar el cumplimiento de las aspiraciones populares expresadas en los pr<u>o</u>r nunciamientos del 11 de marzo y del 23 de septiembre; impulsando la organización de los trabajadores en las ba**se**s y la lucha por sus reivindicaciones, y señalando claramente en edta hora en que se juega a la confusión de las masas hasta que punto el gobierno que el pueblo quiso popular se identifica hoy con las posiciones de la derecha y la burocracia.La iniciativa personal de Perón en los ataques contra los sectores de la Juventud y del peroniso devolucionario y de la intervención a Córdoba no dejan dudas em eso sentido.

En esta lucha, los COMMIDOS POPULARES DE LIBERACION comprometemos todo nuetro esfuerzo reclamando el **cumplimie**nto del mandato expresado por el pueblo en las urnas,promoviendo la acción común con todos los sectores combativos y antiburocráticos de la izquierda y el peronismo, ligándonos estrechamente a las organizaciones del peronismo revolucionario que hoy llevan el peso principal de esta lucha.De este modo,impulsando la organización de los trabajadores y el pueblo para enfrentar la represión cada vez más abierta que se avecina, avanzaremos en el combate que por la senda del CHE habrá de llevarnos a la construcción de una Argentina Liberada y Socialista.

Liberación o Muerte!! Venceremos!!